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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
mich hat ein Bürger angesprochen, der zu einer Vergabe eine Information wollte. Ich verwies 
ihn auf das Ratsinformationssystem und zwar auf den, meist, Tagesordnungspunkt vier „Be-
kanntgabe der von den beschließenden Ausschüssen und sonst in nichtöffentlicher Sitzung 
gefassten Beschlüsse“. Unter diesem Tagesordnungspunkt findet man aber nur: „Hierzu liegt 
ihnen eine Tischinformation vor“, also für die Bürgerinnen und Bürger nicht einsehbar. 
 
Herr Oberbürgermeister, sind Sie der Meinung, dass wir das nicht verändern müssten?  Dass 
eigentlich, wenn dieser Punkt auf der Tagesordnung steht, Bürger im Ratsinformationssystem 
die in der nichtöffentlichen Sitzung gefassten Beschlüsse nachvollziehen können?  
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 
 
 


